

UIA at COP25: Declaration

4 December 2019 – Madrid, Spain – On the occasion of COP25, the United Nations climate conference meeting in Spain, the International Union of Architects (UIA) calls for immediate political action to enforce responsible building practices and sustainable architecture and urban design, putting a stop to harmful and wasteful construction.

Architects have a key role to play in surmounting the environmental challenges of our era. "If we hope to halt and repair global damage to the environment, the world's cities

urgently need to apply new, effective design solutions," UIA President Thomas Vonier said. He added that, "architecture has a huge potential to mitigate the impacts of climate change both on the natural world and on our quality of life."

The ideas and the technology required to develop sustainable urban environments already exist and are advancing every day. In order to use this technology and creativity to their greatest advantage, we now need a radical shift in the relevant legislation. The UIA urges national and local authorities to implement policies guaranteeing that environmental

sustainability becomes a key criteria of building practices. Municipalities and governments urgently need to stop indiscriminate destruction of the natural environment by implementing more stringent development controls, making greater investments in responsibly-sourced materials and urban energy efficiency, and carefully regulating urban growth.

The UIA calls for urban policy that respects the fundamentals of sustainable architecture and urbanism: Energy efficiency, water efficiency, land-use efficiency, materials management, low-emission transport systems, pollution reduction.

Through the inclusion of such measures in urban development legislation, policy-makers, architects and urban designers can change the face of our cities and alleviate the human impact on the world in which we live.

For more information please visit <https://www.uia-architectes.org>

Kaira Looro Competition 2020: Emergency Operations Center

The object of the 2020's competition is to design an operational centre for the management of humanitarian emergencies in Sub-Saharan Africa. The structure is intended to house and facilitate all of the most import-

Международные новости архитектуры / International Architecture News



COP25: Декларация МСА

4 декабря 2019 года в Мадриде (Испания) в рамках проведения конференции ООН по изменению климата (COP25) Международный союз архитекторов (МСА) призвал к незамедлительным политическим действиям, направленным на воплощение идей ответственного строительства, устойчивой архитектуры и градостроительства и на прекращение вредного и неэффективного производства.

Архитекторы должны играть ключевую роль в решении экологических проблем нашего времени. «Если мы хотим остановить нанесение глобального вреда окружающей среде, необходимо незамедлительно приступить к реализации новых эффективных решений в городах», – сказал президент МСА Томас Вонье. Он добавил, что «архитектура имеет огромный потенциал для уменьшения отрицательного влияния изменений климата как на окружающую природу, так и на качество нашей жизни».

Идеи и технологии, необходимые для устойчивого развития городской среды, уже существуют

и совершенствуются с каждым днем. Чтобы максимально эффективно использовать эти технологии и творческий потенциал, нам сейчас нужны радикальные изменения в соответствующем законодательстве. МСА призывает государственные и местные власти реализовать политический курс, который способствовал бы тому, чтобы устойчивость окружающей среды стала основным критерием строительной практики. Муниципалитеты и правительства должны прекратить тотальное уничтожение окружающей среды, применяя более строгий контроль над застройкой, поддерживая ответственный выбор материалов и эффективное использование энергии в городах, а также тщательно регулируя городское развитие.

МСА призывает следовать курсу развития городов, который соответствует основным принципам устойчивости архитектуры и градостроительства, а именно: эффективному использованию энергии, водных ресурсов и земли, ответственному управлению материальными ресурсами, применению транспортных систем с наименьшим уровнем выбросов и снижению степени загрязнения.

Включив подобные меры в законодательство о градостроительной деятельности, политики, архитекторы и градостроители смогут улучшить облик наших городов и уменьшить антропогенное воздействие на нашу среду обитания.

Дополнительная информация:
<https://www.uia-architectes.org>



Конкурс Kaira Looro-2020: операционный центр по чрезвычайным ситуациям



В 2020 году будет проходить очередной конкурс Kaira Looro. На этот раз он посвящен созданию операционного центра по управлению чрезвычайными ситуациями гуманитарного характера в странах Африки, расположенных к югу от Сахары. В центре международные организации и местные органы смогут обеспечивать ликвидацию чрезвычайных ситуаций и оказывать помощь пострадавшему населению.

В конкурсе могут принять участие архитекторы, дизайнеры, инженеры и студенты со всего мира. Можно участвовать индивидуально или в команде, при этом возраст хотя бы одного из членов команды не должен превышать 35 лет.

Будут присуждены 1, 2 и 3 места, поощрительные премии, 5 похвальных отзывов и объявлены 20 финалистов. Проект-победитель получит денежный приз в размере 5000 евро и возможность пройти практику в престижном бюро Kengo Kuma & Associates в Токио (Япония). Команды, занявшие второе и третье места, наряду с денежными призами получат возможность пройти практику в бюро SBGA в Милане (Италия) и Mopheti Morojele Design в Йоханнесбурге (ЮАР). Все награжденные проекты будут опубликованы в официальном издании.

ant initiatives which international organisations and local authorities must implement in order to deal with emergencies and provide aid to affected communities.

The participation is opened to architects, designers, engineers and students from all over the world. It's possible to participate in a team or individually, with at least the presence of one member under 35 in the team.

There will be project awarded for the 1st, 2nd and 3rd place, honorable mentions, 5 mentions and 20 finalists. The winning project will receive a

cash prize (€ 5000) and an internship at the prestigious Kengo Kuma & Associates in Tokyo, Japan. The second and third team will receive respectively cash prize and an internship at the SBGA in Milan, Italy, and Mopheti Morojele Design in Johannesburg, South Africa. All the awarded projects will also be published in the official book.

The competition is organized also to support the humanitarian activities of the Balouo Salo non-profit organization, to which the entire proceeds will be donated.

Registration is open from 24th

January to 31st April 2020; results will be announced on May 16, 2020.

For more information go to official website: www.kairalooro.com

2A City – Architecture Movie Awards

The 2A City-Architecture Movie Awards is founded by Ahmad Zohadi – CEO and the editor in chief of the 2A Magazine to honor architecture and movies and to celebrate movies demonstrating ancient, contemporary, and modern architecture, representing a blend of talent, idea, vision, as well as commitment.

Movies can be entered in the following Categories:

– Movie

– A story-line with an emphasis on a compelling work of architecture with social, cultural, economical, humanitarian and geographical sphere of influence and the use of modern technology to design cities.

– City life (behaviour) from the perspectives of adaptability, structural sustainability, economic prosperity, environmental friendliness, supportiveness of human (citizen's) rights, urban managements, safety, education, innovation and creativity and other significant evaluative characteristics of city life.

Конкурсные сборы пойдут на поддержку гуманитарной деятельности некоммерческой организации Balouo Salo.

Регистрация открыта с 24 января по 31 апреля 2020 года, результаты конкурса будут объявлены 16 мая 2020 года.

Дополнительная информация:
www.kairalooro.com

Конкурс архитектурного кино 2A City



Конкурс архитектурного кино 2A City (2АСАМА) был организован Ахмадом Зохади, главным редактором и исполнительным директором журнала 2А, чтобы отметить лучшие работы в области кино, демонстрирующие архитектуру прошлого и современности и наполненные талантом, интересными идеями, проницательностью и преданностью делу.

Заявки подаются в следующих категориях:

- **Кино**
- Сюжет с акцентом на интересную архитектурную работу, имею-

щую культурную, экономическую, гуманитарную и географическую сферу влияния и использующую современные градостроительные технологии.

– Жизнь города с точки зрения способности к адаптации, устойчивости строительства, экономического благополучия, бережного отношения к окружающей среде, обеспечения прав человека (гражданина), городского управления, безопасности, образования, инноваций, творчества и других важных оценочных характеристик городской жизни.

– Жизнь города с культурной и социальной точки зрения.

– Документальное кино

Документальные фильмы о жизни и работе архитекторов, градостроителей, социальных исследователей и теоретиков в области архитектуры.

– Коммерческая работа

– Завершенные проекты

– Концепции (3D-презентация-анимация)

– Анимация и видеоигра

Регистрация фильмов на конкурс 2АСАМА начинается 15 февраля и заканчивается 1 апреля 2020 года. Церемония награждения будет проходить 5 июня 2020 года в музее «Бельведер, 21» в Вене (Австрия).

Информация о регистрации:

<https://submit.2aincorp.com/login>

Рио-де-Жанейро – мировая столица архитектуры – 2020

18 февраля в штаб-квартире ЮНЕСКО в Париже собрались

представители городского совета Рио-де-Жанейро, Бразильского института архитекторов, ЮНЕСКО и Международного союза архитекторов (МСА), чтобы огласить программу проведения мероприятий в мировой столице архитектуры – Рио-де-Жанейро.

Весь этот год в Рио будут проводиться архитектурные мероприятия; особый акцент в них будет сделан на осуществление одиннадцатой цели повестки дня в области устойчивого развития на период до 2030 года, которая призывает «сделать города и населенные пункты открытыми, безопасными, жизнеспособными и устойчивыми». В число мероприятий, затрагивающих различные проблемы городов, входит Всемирный конгресс архитекторов МСА, который пройдет с 19 по 23 июля 2020 года. Как заявил президент МСА Томас Вонье, «Цель мировой столицы архитектуры – продемонстрировать, как архитектура может улучшить условия жизни человека и всей нашей планеты. Сейчас, в наше нелегкое время, мы получили шанс показать как простым людям, так и мировым лидерам значимость архитектуры в повседневной жизни».

Томас Вонье добавил, что «сотрудничество МСА и ЮНЕСКО укрепляет роль архитектуры и градостроительства в продвижении культурных ценностей и ориентиров, так необходимых современному обществу».

Дополнительная информация:
<https://www.uia-architectes.org>

– City Life (behaviour) from the cultural and social perspective.

– **Documentry**

Documentaries about the lives and works of architects, urban planners, social researcher and theoretician in relation to architecture.

– **Marketing**

– Built Projects

– Concept Projects [3D Presentation- Animation]

– **Animation & Video Game**

The film registration for the 2A City – Architecture Movie Awards 2020 begins on Feb 15th, 2020. The registration deadline for the 2ACAMA

2020 is April 1st, 2020. The venue for 2ACAMA is Belvedere 21 in Vienna, Austria, on 5 June 2020.

To register please visit

<https://submit.2aincorp.com/login>

Rio de Janeiro, 2020 World Capital of Architecture

Tuesday 18 February – Paris – Rio City Hall, the Brazilian Institute of Architects, UNESCO and the UIA gathered at the UNESCO headquarters in Paris today to present this year's UNESCO-UIA World Capital of Architecture programme in Rio de Janeiro.

In honour of this title, Rio is holding a series of architecture-themed events throughout the entire year, with a particular focus on promoting the 11th goal of the 2030 Agenda for Sustainable Development, that is, "Make cities and human settlements inclusive, safe, resilient and sustainable". Various urban issues would be addressed during the World Capital of Architecture and the UIA World Congress of Architects (19-23 July 2020). As UIA president Thomas Vonier said, "That is the purpose of the World Capital of Architecture – to show how architecture can improve

the human condition, and our planet. We are in a time of need, and this is a chance for ordinary people and world leaders to see the value of design in everyday lives."

Thomas Vonier stated that "[The UIA] partnership with UNESCO reinforces the place of architecture and urban design in advancing cultural values and influences in society, so sorely needed in today's world."

For more information please visit <https://www.uia-architectes.org>

